

Comienza la campaña de Conservación de Aves Esteparias

■ El pasado día 18 se presentó la Campaña para la Conservación de Aves Esteparias en Andalucía. La Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía promueve esta campaña que lleva a cabo la Sociedad Española de Ornitología (SEO/BirdLife), durante el bienio 2004/2005.

El objetivo de la campaña es dar a conocer el valor intrínseco que tienen las estepas cerealistas, los pastizales y las áreas de mato-

rral llegadas a la marisma gaditana, para nuestras especies de aves esteparias, únicas en el continente europeo. Igualmente se resalta la importancia que tienen las buenas prácticas agrarias, ganaderas y actividades tradicionales en el mantenimiento del ecosistema, informando y proponiendo acciones de desarrollo económico complementario que fomentan la conservación de este importante patrimonio natural

que son las aves esteparias y el hábitat donde viven.

En la provincia de Cádiz se encuentran catalogadas diferentes IBA (áreas importantes para las aves) de especies esteparias, que albergan los últimos ejemplares de especies como la Avutarda, el Sisón Europeo, la Ganga Ibérica o el Alcaraván. Las zonas donde se actúa en su seguimiento científico y divulgando la importancia de su conservación son: la Comarca de